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第 1 1 回 

 

第１１回 多田小学校・新山小学校統合委員会  会 議 要 旨  

委員長 

定刻となったため、これより第11回学校統合委員会を開会する。本日、傍聴者はいない。 

本日は議事に入る前に、報告事項が３点ある。まず、報告（１）中野区立学校設置条例の一部

を改正する条例について、事務局の説明を求める。 

 

１ 報 告 

報告（１）中野区立学校設置条例の一部を改正する条例について 

 

事務局 

 ６月 20 日の第２回定例会本会議で、中野区立学校設置条例の一部を改正する条例が議決され

た。これにより「南台小学校」という名称が正式に決まったとともに、来年４月１日に設置する

ことも正式に決まった。なお、本条例でみなみの小学校と美鳩小学校の設置についても決定した。 

委員長 

 続いて（２）統合に伴う就学手続き等説明会について、事務局の説明を求める。 

 

報告（２）統合に伴う就学手続き等説明会について 

 

事務局 

7 月に統合に伴う就学手続き等の説明会を実施した。内容は、就学手続と学校指定品の支給に

開 催 日 時 平成 28 年７月１3 日(水) 午後６時 30 分～７時 55 分 

開 催 場 所 南中野区民活動センター洋室１、２号 

出席者 

委 員 

吉成武男、黒羽英晴、高橋芙佐子、大越謙多郎、小関貞柱、

小林英子、大矢進一、石浦礼子、宮沢久之、道林京子、 

赤津知子、古澤貴子、松井敏、廣瀬淑識、松岡弘悟、 

小菅和子、浅野昭、板垣淑子 

               （敬称略、順不同） 

事務局 学校再編担当 

会 議 次 第 

【報告】 

１ 中野区立学校設置条例の一部を改正する条例について 

２ 統合に伴う就学手続き等説明会について 

３ 多田小学校の改修工事について 

【議事】 

１ 南台小学校の校章の検討について 

２ 南台小学校の校歌の制作者について 

３ その他 

多田小学校・新山小学校統合委員会 要 点 記 録 

要 点 記 録 
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関することである。就学手続については、１年生から５年生の保護者を対象に、７月 20 日まで

に来年度どの学校へ子どもを通わせるかという調査を実施している。この調査の結果をもとに、 

12 月頃に、就学校をお知らせする通知を全員に送付する予定である。学校指定品の支給につい

ては、新校の一体感の醸成や指導上の観点から必要なものを支給していく。支給品目は、体操着

の上と水泳帽子、通学帽子を予定している。１月頃にサイズ調査を行い、２月頃に支給する予定

である。また、通学帽子は、色等を両校で決定し、仕様は秋頃に決定する。 

委員長 

 今説明のあった「統合に伴う就学手続き等説明会について」、何か質問等あるか。 

委 員 

 新山小学校で開催された説明会に出席した。南中野地域は新校が２校できるので保護者の中に

はみなみの小学校と南台小学校のどちらの学校に子どもを通わせるか悩んでいる方が多くいた。

これから新しい学校に通学を始めた後に、子どもだけでなく保護者が悩みを持つことがあると思

うので、その時はスクールカウンセラーや心の相談員につなげてほしい。 

事務局 

 スクールカウンセラーはすべての学校に配置されている。統合新校の教員については、今年度

も講師が加配されており、来年度・再来年度も加配を予定している。今回説明会を５か所で行っ

たが、学校によって質問や意見が異なっていた。説明会で出た質問や意見は、教育委員会でまと

めて学校へ共有し、対応をお願いしていく。 

委員長 

 この地域では南台小学校に行く人、みなみの小学校に行く人、それ以外の学校に行く人がいる

ようだが、その情報はいつ頃まとまるのか。 

事務局 

 ７月 20 日を締切として、集計する。その後様々な事情があって変更になる方は相談してほし

いと説明している。 

委員長 

 続いて、（３）多田小学校の改修工事について、子ども教育施設担当副参事より説明がある。 

 

報告（３）多田小学校の改修工事について 

 

■資料「平成 28 年度の学校再編に係る改修工事等について」教育委員会事務局副参事（子ども

教育施設担当）から説明 

 中野区立小中学校再編計画（第２次）に基づき、平成 29 年度に多田小学校と新山小学校、中

野神明小学校と新山小学校、大和小学校と若宮小学校が、平成 30 年度に第三中学校と第十中学

校が統合する。うち、統合校舎として使用する多田小学校、新山小学校、若宮小学校、第三中学

校について、統合新校の教育環境を整備するため、夏季休業期間を利用して改修工事を行う。 

多田小学校 

（平成 29～32 年度 

南台小学校校舎 ） 

事業者名 工事期間 近隣への周知 

進藤建設（株） 7/16～9/23 7 月初旬 

【改修内容】 トイレ改修、床改修、擁壁・壁の塗装、外構改修、玄関外部床改修、花壇改修 

新山小学校 

（平成 29～32 年度 

みなみの小学校校

舎 ） 

事業者名 工事期間 近隣への周知 

明成建設工業（株） 7/16～9/30 7 月初旬 

【改修内容】 

普通教室への改修、特別支援学級整備、トイレ改修、給食室（休憩室含む）改修、床改修、階段塗

装、外壁改修、照明器具改修、防火シャッター改修、遊歩道段差解消、渡り廊下屋根改修、体育倉

庫・陶芸小屋外壁塗装、体育倉庫シャッター改修、プレハブ倉庫一時移設復旧、土留め塗装 

※ 校庭にプレハブ校舎を設置済み。 

※ 9/1～10/7 まで給食提供なし。弁当持参。 
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若宮小学校 

（平成 29～32 年度 

美鳩小学校校舎 ） 

事業者名 工事期間 近隣への周知 

大神田建設（株） 7/7～9/30 6/21 

【改修内容】 

普通教室への改修、普通教室壁・天井塗装、トイレ改修、給食室改修、屋上防水改修、外壁改修 

※ 9/5～10/7 まで給食提供なし。弁当持参。 

第三中学校 

（平成 30・31 年度 

第三中学校・第十中

学校統合新校校舎 ） 

事業者名 工事期間 近隣への周知 

（株）小河原建設 7/2～9/16 6/23 

【改修内容】 

トイレ改修、外壁改修、特別教室床改修、特別教室換気設備改修、渡り廊下改修、屋上防水改修、

屋上フェンス改修、体育館床壁改修、冷暖房設備設置 

 

委員長 

 今説明のあった「平成 28 年度の学校再編に係る改修工事等について」、何か意見等あるか。な

いようであれば、続いて、中野神明小学校・新山小学校統合委員会で協議するみなみの小学校新

校舎の基本構想・基本計画について、協議内容やスケジュールを情報提供してもらう。 

 

■参考資料「中野神明小学校校舎改築の基本構想・基本計画策定にあたり、統合委員会で協議す

る事項等について（予定）」教育委員会事務局副参事（子ども教育施設担当）から説明 

「基本構想・基本計画」に 

盛り込まれる主な内容 
協議方法 協議時期 取りまとめ方法 

施設整備に関する状況 ― ― ― 

計画地周辺に関する状況 ― ― ― 

統合新校校舎建築の基本的な考え方 

（コンセプト） 
区の提案内容を協議 9 月～10 月 

協議内容を踏まえ、 

中野区が提案内容を修正 

全体施設計画 
区の提案内容を協議 

(校舎、校庭等の配置案等) 
9 月～11 月 

意見書 

(統合委員会から教育委員会へ) 

工事計画 ― ― ― 

アンケート調査結果の概要 
※ 

(アンケート内容の提示) 

※ 

（9 月） 

※ 

(９月中にアンケート実施) 

 

■参考資料「中野神明小校舎改築の基本構想・基本計画策定スケジュール（案）」事務局から説明 

第 11 回 学校統合委員会（７月 14 日） 

基本構想・基本計画策定スケジュールの説明 

 〇基本構想・基本計画（案）策定に伴う今後の統合委員会の協議について（確認） 

基本構想・基本計画策定支援業務委託契約（８月） 

第 12 回 学校統合委員会（９月中旬） 

 新校改築の考え方の説明 

配置案、アンケート内容の提示 

 〇新校改築の考え方について（どのような学校にするか） 

 〇配置案に関する協議について（１回目） 

 （アンケート実施） 

第 13 回 学校統合委員会（10 月中旬） 

 前回までの統合委員会における意見を提示 

 〇配置案に関する協議について（２回目） 

〇新校施設に関する意見の取りまとめについて 
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＜２回目までの協議内容を反映した意見の取りまとめ（案）を送付＞ 

第 14 回 学校統合委員会（11 月中旬） 

 アンケートの結果の報告 

 〇新校施設に関する意見の取りまとめ（決定） 

（教育委員会への取りまとめ結果の報告） 

基本構想・基本計画（案）議会報告･･･（平成 29年１月下旬～２月上旬） 

第 15 回 学校統合委員会（２月上旬～中旬） 

 基本構想・基本計画（案）について報告 

地域説明会（２月中旬～下旬）･･･区報２月５日号で周知 

基本構想・基本計画策定（３月末頃） 

 

委員長 

 みなみの小学校の新校舎については今年度から協議を行うということか。南台小学校の新校舎

についてはどのように検討していくのか。 

事務局 

 みなみの小学校は、今年度から統合委員会に業者が出席し、図面等を見ながら説明を受ける。

南台小学校は、校舎の改築工事が５年後であり統合委員会で詳しい協議ができないため、みなみ

の小学校の新校舎の検討状況について、情報提供していく。 

地域開放型学校図書館やキッズ・プラザ等については区の担当に統合委員会に出席してもらい

説明を受けたいと考えている。校舎の詳細は検討できないが、全体に係る部分の意見を委員から

頂きたいと思う。 

委 員 

 今年度、みなみの小学校の方でアンケートを実施するとあるが、誰を対象に実施するのか。 

区担当 

 昨年度より、第三中学校・第十中学校の統合新校の新校舎について基本構想・基本計画を策定

しており、中学１年生、保護者、教員、統合委員会委員、地域住民を対象としたアンケートを実

施した。今回もほぼ同様の対象とする予定であるが、小学校なので対象や項目に少し工夫がいる

と思っている。 

委 員 

 どのような設備や施設がほしいか等の要望を記入するのか。 

事務局 

 第三中学校・第十中学校の統合新校の新校舎についてのアンケートでは、回答する側の負担に

ならないように、マルをつけるようなやり方が主で、あとは自由意見を書いてもらった。それを

基本構想・基本計画を策定する時に生かしたいと考えている。 

南台小学校の新校舎の検討は、平成 30 年度に基本構想・基本計画を区と学校が中心となって

行うようになる。そこに地域の方の意見や思いを反映したいと考えている。みなみの小学校は今

年度検討を進めていくので、そちらでの協議を参考にしながら、統合委員会として意見を取りま

とめていきたい。 

委員長 

 他に質問等あるか。ないようであれば、報告は終了する。 

 

２ 議 事 

議事（１）南台小学校の校章の検討について 

 

委員長 

 それでは、議事（１）南台小学校の校章の検討について、事務局の説明を求める。 
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■資料「南台小学校の校章の検討について」事務局からの説明 

 Ａ～Ｄはデジタル化したもの 

 Ｅ～Ｇは応募の段階で完成品に近いものとして選定したもの 

 今回はこの７つの中から校章の基本となるものを選定していく。 

 

委員長 

今説明のあった「南台小学校の校章の検討について」、何か意見等あるか。 

委 員 

 前期再編校では、最終的に決める時にはどのような協議を行ったのか教えてほしい。 

事務局 

 委員から意見を出してもらい、集約して決定している。数が少なくなっているところで投票し

たというのはあまりなかった。今回は委員が選んだ理由も教えてもらいたい。アレンジ版の制作

にその意見も生かせるのではないかと思っている。 

委員長 

 それでは投票ではなく、委員の意見を聞いていく。 

委 員 

 一番すっきりして分かりやすいのが、デジタル化されたA、B、C、Dの４つだと思う。「南台」

の字は分かりやすい字にしてもらいたい。そのあたりのことを考えるとＣが良いと思う。 

委 員 

Bの鏡のデザインが気に入っている。南台の字体は太字がはっきりしていて見やすいと思う。 

委 員 

 前回デザイン化しなかったがＧだが、これがアレンジされたらどういうふうになるのか見てみ

たいと思う。周りの笹りんどうと、作品の説明も良いと思う。 

委 員 

 Fのヒマワリが小学生らしく元気なイメージで良いと思う。南の台地に根づく感じも伝わる。

葉っぱが下向いているのが気になるが、Fが良いと思う。 

委 員 

 作品の説明を読んでいると、どれも良いことが書いてあるが、その中でもＧの「知・徳・体」

が良いと思う。 

委 員 

 Ｃが力強さとシンプルさがあると思う。また、Ｆも捨てがたいので、CとＦでお願いしたい。 

委 員 

 両校の校章が似ているので、その流れを汲んだＢが良いと思う。似ているものを一緒にするの

も良いと思った。 

委 員 

 Ａが良いと思う。デジタル化した校章は羽が黒くて重い感じがするが、羽を白にしたり、字体

を変えたりすれば、軽くて羽ばたく感じが出ると思う。 

    

 

 

 

   

Ａ Ｂ 

 

Ｃ Ｄ 

Ｅ Ｆ Ｇ 



 6 

委 員 

 私もＡが良いと思う。字体が太いゴシック体で重い感じがするので、字体を変えるともっと良

くなると思う。あとは、Ｂも良いと思ったが、これも字体で大きく変わると思う。 

委 員 

 Ａが良いと思っているが、Ｆをデジタル化したものを見てみたいのでＡとＦを推したい。 

委 員 

 新山小学校と多田小学校の校章をずっと見ているので、笹りんどうと鏡が入っているＢかＥが

良いと思う。どちらかと言えばＢが良いと思う。 

委 員 

 両校合わせたいという思いがあるため、Ｂが良いと思う。 

委 員 

 私はＧが良いと思う。「南台」の字体を変えると印象も変わると思う。作品の説明もとても良い。 

委 員 

 私はＣを推したい。南台の「台」にこだわって、土台が入っているということを考えるとＣが

良い。Ｂは今の多田小学校の校章と同じに見える。Ａは翼の部分が中野神明小学校の校章の鳩に

似ていると思う。やはり全く違うデザインが良い。 

委 員 

 形が変わっていて目立つので、太陽の形をしたＣが良いと思う。 

委 員 

 Ｃは元の絵を見ると、太陽の光を表している部分がデジタル化で抑えられているので、角をと

がらせたりして太陽の明るさを出してほしい。説明の「台をやぶる笹りんどうの力強さ」という

のが良いと思う。また、Ｇも良いと思う。両校の笹りんどうが、今までにない形で周りに使われ

ているので、周りを黒く塗る等の工夫の余地があると思う。全体でみるとＧを推したい。 

委 員 

 私はＥが良いと思う。これもデジタル化すれば、もっと良くなると思う。原案を見た時から、

気に入っていた。 

委員長 

 これで委員全員から意見を聞いたが、集計すると割れている。 

委 員 

 中野区立小学校の校章一覧はあるか。先ほど、Ｂが多田小学校の校章と同じに見えるといった

意見があったので参考にしたい。 

事務局 

 回覧する。 

委員長 

 これを見てみると先ほど委員が言ったとおり、Ｂは多田小学校の校章とほとんど同じに見える。

本日は校章の候補を１つに決めなければならないのか。 

事務局 

 必ずしも１つではないが、アレンジ版を作成するので１～２つに絞って欲しい。 

委員長 

 それでは、他の委員の方の意見を聞いたり資料を見たりして、意見が変わったという人はいる

か。もう少し絞っていきたいと思う。 

委 員 

 先ほどＡが良いと発言したが、Ｇがデジタル化した時にどのようになるか見てみたい。 

委 員 

 先ほどＡとＦと発言したが、Ｇにしたい。 

委 員 

 先ほどＡと発言したが、Ｂの字体を変えたものを見てみたい。 



 7 

委 員 

 Ｂは完全に多田小学校と新山小学校の校章の組み合わせになっていると思う。 

委 員 

 今の校章を引きずらないようにしたいという気持ちもある。先ほど委員長がどの校章が良いか

発言がなかったと思うのでお願いしたい。 

委員長 

 私は最初からＣが良いと思っている。これでＢ、Ｃ、Ｇの三つ巴になった。 

委 員 

 校名を選定した時も、両校の組み合わせではなく新しいものを皆で決めようと話し合ってきた

と思うので校章もそうしたい。Ｂは最初から人気があったが、ここから外して考えるのは如何か。 

委員長 

 そのような意見が出たが如何か。 

委 員 

 Ｂをないものにするのは難しいと思うが、私は最初からＦが良いと思って発言していた。今の

段階でＦは票数が少ないので、上位３つのＢ、Ｃ、Ｇの中から選び直したい。 

委員長 

 Ｂ、Ｃ、Ｇ以外が良いと発言してくれた方に、もう一度選んでもらうということか。 

委 員 

 上位３つが決まっているのであれば、もう一度選びたい。 

委員長 

 それでは、３名に聞いていく。 

委 員 

 ＣとＦが良いと発言していたが、Ｃが良いと思う。 

委 員 

 ＥからＢに変更する。 

委 員 

 ＦからＧに変更する。 

委員長 

 以上で結果が出たが、６票ずつに分かれた。本日は 18 人出席している。事務局としては、２

つに絞ってほしいということだが、３つでは如何か。 

事務局 

 次回アレンジ案を制作してもらう時に、基本となる図が少ない方がアレンジ版を多く作れるの

で１～２つに絞ってほしいとお願いしていた。 

委 員 

 ちょうど６票ずつに分かれているので、この３つをアレンジしてもらいたい。 

事務局 

 全部で６案のアレンジ版を制作する予算があるので、２案ずつで良ければそれで構わない。 

委員長 

 それではＢ、Ｃ、Ｇで２案ずつアレンジ版を考えてもらうということでよろしいか。 

―異議なしー 

委員長 

 それでは具体的にアレンジについて意見があればお願いしたい。 

事務局 

 アレンジについては少し具体的に指示してもらいたい。抽象的なものでは専門家に伝えたとき

に、こちらのイメージしたものと差が出てしまう恐れがある。太いゴシック体ではなく細くして

ほしい等、専門家がうまくイメージできるようにしたい。 

委員長 
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 では順番にＢを選んだ方、アレンジについて意見があればお願いしたい。 

委 員 

 「南台」という字が、やわらかい、細めのゴシック体のものと、それから何かアレンジしたよ

うな文字とか、そういう形でお願いしたらどうか。 

委 員 

 字体は丸ゴシックが良いと思う。優しい感じになる。また、線が太いと字がつぶれて見えるの

で隙間が空いていた方がすっきり見えると思う。 

委 員 

 他の学校の校章ではゴシック体は少ない。明朝体が多いので目立つと思う。 

委員長 

 他に何かあるか。それではＣを選んだ方、お願いしたい。 

委 員 

先ほど発言があったが、太陽の明るさを出すために三角形の頂点を角張らせると良いと思う。 

委 員 

 字体は楷書体でお願いしたい。 

委員長 

 他に何かあるか。それでは、Ｇを選んだ方お願いしたい。 

委員 

 字体は楷書体が良い。また、周りの笹りんどうの葉に色を付けてほしい。白と黒を入れるとか

なりはっきりすると思う。 

委 員 

 校章の色は白黒なのか。 

事務局 

 校旗は色が選べるので、例えばえんじ色の生地に金の糸で刺繍したりしているが、校章自体を

カラーにしてしまうと、カラーが正式なものとなってしまうため、印刷物を作成するときに面倒

になる。白黒で作った方が汎用性が高いと思う。 

委 員 

 図の下の３本の台地も、台地らしく太くするなどメリハリをつけてほしい。また、少しごちゃ

ごちゃとしている印象なのでデジタル化ですっきりさせてもらいたい。 

委員長 

 その他意見はあるか。それでは今出た意見を専門家に伝え、アレンジ版を制作してもらうとい

うことで如何か。 

―異議なしー 

 

議事（２）南台小学校の校歌の制作者について 

 

委員長 

続いて、議事（２）南台小学校の校歌の制作者について、事務局の説明を求める。 

 

■資料「校歌制作者プロフィール」事務局からの説明 

【作詞】 

前田たかひろ（まえだたかひろ）氏 

作詞家。音楽プロデューサー。日本音楽著作権協会（JASRAC）理事。 

1996 年、小室哲哉と共同作詞した安室奈美恵『Don't wanna cry』が、第 38 回日本レコ

ード大賞を受賞。近年、小中学生の音楽教育にも力を入れている。 

 〇主な作詞提供アーティスト  

安室奈美恵、織田裕二、KinkiKids、工藤静香、松たか子、郷ひろみ等 

https://ja.wikipedia.org/wiki/1996%E5%B9%B4
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%AE%89%E5%AE%A4%E5%A5%88%E7%BE%8E%E6%81%B5
https://ja.wikipedia.org/wiki/Don%27t_wanna_cry
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%AC%AC38%E5%9B%9E%E6%97%A5%E6%9C%AC%E3%83%AC%E3%82%B3%E3%83%BC%E3%83%89%E5%A4%A7%E8%B3%9E
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%AC%AC38%E5%9B%9E%E6%97%A5%E6%9C%AC%E3%83%AC%E3%82%B3%E3%83%BC%E3%83%89%E5%A4%A7%E8%B3%9E
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 〇子ども向け作品 ＮＨＫみんなのうた 「おばけといっしょ」等 

 

【作曲】 

夏原明徯（なつはらあきみち）氏 

作曲家。合唱曲やミュージカル音楽を中心に多数の作品がある。小・中学校音楽鑑賞 CD・DVD

の監修の実績がある。現在は、子どもに関する音楽のほか、シニア世代に認知症予防や脳トレ

などの楽曲を提供している。 

 ○主な作品 

  「教育芸術社の小学校・中学校教科書」の音楽鑑賞・指導用 CD 

  「翼を広げて」、「また会う日まで」などが教科書や参考指導書に掲載 

 

委員長 

事務局から作詞の候補者の紹介があったが、何か意見等あるか。特になければ前回決まった夏

原明徯氏と共に前田たかひろ氏に、校歌制作を進めてもらいたいが如何か。 

―異議なしー 

委員長 

 では前回の協議の中で、校歌のイメージを伝えたいという意見があった。校歌制作者に伝えた

いイメージ等はあるか。 

委 員 

明るい雰囲気で音域が歌いやすいものが良いと思う。 

委 員 

言葉が簡単で覚えやすいというのも大切だと思う。 

委 員 

 南台小学校のパンフレットも作詞の参考になると思うので、作詞家の方に渡してもらいたい。 

委員長 

 その他意見はあるか。それでは、委員から意見があった、明るくて、歌いやすく、覚えやすい

ものということで事務局を通して校歌制作者に伝えてもらう。 

―異議なしー 

 

議事（３）その他 

 

委員長 

それでは、（３）「その他」に入る。通学路の検討について学校から説明がある。 

委 員 

 多田小学校と新山小学校の現在の通学路を入れた地図を配付している。南台小学校の通学路は、

現在の２校の学区をつなぐ形で通学路を指定したいと思っている。新山小学校の校区から来て、

多田小学校の今の通学路に早く合流できるところを指定するという考え方が主となるが、交通量

や道幅などの危険な部分の検討も行っていく。 

 ７月 25 日月曜日に、多田小学校でＰＴＡ、警察、教育委員会、区道・都道の道路管理者が出

席する通学路交通安全点検が実施される。その際には、新山小学校の通学路の関わりも聞きなが

ら、点検を進めたいと思っている。 

委員長 

 今説明のあった、通学路の検討について、何か意見等あるか。 

委 員 

 配付された地図の、通学路に指定されていない道を使って学校に行っている。いくつか通学路

が地図から落ちているのではないかと思う。 

委 員 



 10 

 通学路の指定は、家を出てから学校まで全て指定された道を通らなければいけないというもの

ではない。その通学路にできるだけ早く出てそこを歩くという考え方で通学路は指定されている。

追加の必要があれば現地に行き実際に歩いて判断したいので、状況を教えてもらえると助かる。 

委員長 

 では、地域の目として委員も学校に情報提供をお願いしたい。続いて、事務局から施設見学に

ついて説明がある。 

事務局 

 南台小学校の新校舎の工事方法が改築に変更になったため、学校施設見学を提案する。場所は

近隣区、日程は８月下旬で調整を行っている。詳細が決まり次第、委員にお知らせを送付するの

で参加希望の方は折り返し連絡を頂きたい。 

委員長 

 決定後、詳細が送られるということである。ぜひ参加をお願いしたい。本日予定していた議題

は以上で終了となる。何か発言等あるか。 

それでは最後に次回の開催日程について、事務局の説明を求める。 

事務局 

 委員長と両学校の予定を確認したところ、９月 28 日水曜日に開催したい。場所は新しい区民

活動センターで行う。 

委員長 

 次回は９月 28 日水曜日でよろしいか。 

―異議なしー 

委員長 

 では、時期が近付いたら開催通知を事務局から送付する。そのほかに何かあるか。ないようで

あれば、本日の統合委員会はこれをもって終了する。 


